



Mittelalterspektakel

Am 08.09.2022 fand das diesjährige Mittelalterspektakel für die 7. Klassen statt. Neben Bogenschießen und Burgen erobern gab es auch ruhigere Stationen wie Murmeln, mittelalterliches Schreiben mit der Feder, eine Burg aus Legosteinen bauen oder die Medicus-Station, wo jeder eine eigene Tüte mit Hustentee zusammenstellen und mit nach Hause nehmen durfte. Viele fanden auch das Schmieden sehr interessant. Am Ende gab es für alle mittelalterliches Essen.

Den ganzen Tag über konnte man in die Welt des Mittelalters eintauchen und sich von dem früheren Leben inspirieren lassen.

Vielen Dank für die Organisation!

Anina Mittenzwei, 7c





